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SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

  

Direttivo Regionale del 08.07.2011 
 

Oggi 8 luglio 2011, presso l’Hotel Lamezia di Lamezia Terme, si è riunito il Direttivo Regionale della 
FIMP Calabria per discutere il seguente O.d.G.: 

1) Lettura ed approvazione verbale del 21.05.2011; 

2) Deferimento al Collegio Nazionale dei Probiviri Sezione Provinciale di Cosenza per mancato 
pagamento quote Regionali; 

3) Nomina Componente Comitato Permanente Regionale per  la Pediatria  in  sostituzione del 
Dott. Mazzuca Alfonso; 

4) Nomina Referenti Regionali per la Gastroenterologia e la Fitoterapia; 

5) Presa atto ripartizione distacchi sindacali anno 2011; 

6) Situazione trattative Regione Calabria (AIR – Progetto Tessera sanitaria). Discussione; 

7) XIV Congresso Regionale. Assegnazione moderazioni – valutazione bilancio preventivo; 

8) Nomina Revisori dei Conti con incarico valido fino al XIV Congresso Regionale; 

9) Varie ed eventuali. 

La  riunione  inizia  alle  ore  16.30.  Su  invito  del  Segretario Regionale, partecipa  ai  lavori Antonio 
Aloisio, responsabile del sito web regionale. 

Si decide di  ammettere  alla  riunione  le  colleghe  Lolli, Reda  e Rennis,  componenti del Direttivo 
Provinciale  della  FIMP  Cosenza,  a  cui  la  convocazione  della  riunione  era  stata  inviata  per 
conoscenza. 

Si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

Zappia  introduce  il 2° e 3°punto dell’odg, con una breve cronistoria su quanto si è verificato nel 
nostro sindacato a livello regionale negli ultimi mesi, a partire da Congresso Regionale tenutosi ad 
ottobre  a  Reggio,  con  la  decisione  della  sezione  di  Cosenza  di  non  partecipare  alle  iniziative 
portate avanti dalla Segreteria  regionale e di non pagare  le quote associative  regionali. Termina 
l’intervento auspicando una  ricomposizione dell’unità del Sindacato calabrese nel pieno  rispetto 
delle regole associative e delle decisioni democraticamente assunte dal Direttivo.  

Alla  fine,  prende  la  parola  Sapia  per  fare  due  dichiarazioni.  La  prima,  di  carattere  personale, 
inerente  la vicenda della  richiesta di  risarcimento nel confronti della FIMP, affermando che, alla 
luce dei  fatti,  su questo punto  si  sarebbe aspettata un appoggio da parte dei  colleghi della  sua 
Regione,  che però  a  suo parere non  c’è  stato. Ricorda  che, prima di  arrivare  alla denuncia, ha 
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cercato  più  volte  di  comporre  la  vicenda  per  via  bonaria  senza,  però,  riuscirci.  La  seconda 
dichiarazione  è  conseguente  al  suo  ruolo  di  Segretario  provinciale.  Premette  che,  secondo  lei, 
l’origine dei dissapori della sezione di Cosenza nei confronti del resto della componente regionale 
del sindacato risale alla prima elezione alla presidenza di Pino Mele, allorquando  il nominativo di 
Nino Gurnari  è  stato  preferito  a  quello  di Marcella Martire  nella  designazione  per  il  Comitato 
Centrale.  La  decisione  di  non  pagare  le  quote  sindacali  regionali  è  stata  presa  da  Direttivo 
provinciale  che  ha  ritenuto  opportuno  procedere  al  pagamento  solo  dopo  il  necessario 
chiarimento. In ogni caso, la sezione di Cosenza ha ritenuto di confermare la sua appartenenza alla 
Fimp Nazionale pagando regolarmente le quote nazionali. Oggi sono presenti a questa riunione del 
Direttivo Regionale, oltre ai due componenti ufficiali di Cosenza, anche  le colleghe Lolli, Reda e 
Rennis, proprio per  testimoniare  la volontà a voler chiarire quanto  successo  in questi mesi e di 
riprendere a collaborare all’attività sindacale  regionale. Ritiene,  inoltre, che  in questo momento 
sia  indispensabile  l’unità della  Fimp Calabria  verso alcune  scelte  che  si  stanno  facendo a  livello 
nazionale. Detto questo, dichiara che  la  sezione di Cosenza non vuole mettere  in discussione  le 
scelte già fatte riguardo agli incarichi regionali e dichiara piena fiducia nell’operato del Segretario 
Regionale. 

Zappia richiama anche la vicenda delle elezioni SIP, su cui sembra che ci sia stato un accordo della 
Fimp Cosenza per votare De Luca che poi è stato eletto alla Presidenza regionale della SIP. Sapia 
dichiara  che non  c’è  stato alcun accordo, ma  che  le  scelte di voto dei  colleghi di Cosenza  sono 
state individuali, legate all’amicizia personale con De Luca e su questo la Dirigenza provinciale del 
sindacato non ha potuto incidere. 

Stelitano  interviene  per  sottolineare  il  fatto  che  il  tutto  è  sorto  perché Graziella,  nelle  lettere 
inviate  al  Presidente Mele  che  affrontavano  il  suo  problema  personale,  problema  peraltro  non 
conosciuto  all’epoca  dai  Colleghi  del  Direttivo,  ,  si  è  firmata  come  Vice‐segretario  regionale 
compiendo  una  grave  scorrettezza.  Ritiene,  pertanto,  che  il  comportamento  della  Segreteria 
regionale e degli altri Componenti del Direttivo regionale è stato sempre  lineare e coerente, per 
cui  nessuno  deve  chiedere  scusa.  E’  importante,  piuttosto,  cominciare  a  sfruttare  meglio  le 
capacità di ognuno  superando le logiche di campanile che non portano alcuna utilità al Sindacato. 

Secondo Mazzuca,  il  criterio della distribuzione  tra  le diverse province è  stato  sempre preso  in 
considerazione all’atto dell’assegnazione degli incarichi. Come rappresentanti della Fimp Cosenza, 
si era pensato che nel rinnovo delle cariche si poteva benissimo procedere ad una riconferma della 
Segreteria uscente.   

Licastro  ricorda  che  al momento  del  rinnovo  del Direttivo  Regionale  sono  state  presentate  tre 
candidature  per  la  vicepresidenza  (Barretta,  Licastro  e  Sapia),  tutte  ugualmente  giustificate  e 
legittime, ed è stato sicuramente sbagliato forzare la discussione sul perché di una scelta anziché 
di un’altra. Anche  i rappresentanti della Fimp Catanzaro avevano  il mandato di supportare  la sua 
candidatura,  ma  non  avrebbero  avuto  alcuna  difficoltà  ad  accettare  la  decisione  della 
maggioranza.  

Barretta dichiara di essere soddisfatto della discussione. E’ vero, comunque, che in questi mesi la 
sezione di Cosenza ha ostacolato le iniziative portate avanti dalla Segreteria regionale. E’ il caso, ad 
esempio, del convegno sul calendario vaccinale che si è tenuto a Cosenza a  fine maggio e che è 
stato palesemente boicottato da parte del direttivo di Cosenza. 

Reda si complimenta con il Segretario regionale per le sue capacità di mediazione. Ribadisce che i 
rappresentanti  di  Cosenza  oggi  hanno  voluto  essere  presenti  proprio  per  riprendere  il  dialogo. 
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Verranno  pagate  le  quote  come  previsto  dallo  statuto, ma  è  anche  giusto  che  la  provincia  di 
Cosenza sia rappresentata con propri referenti nelle varie di attività del sindacato. 

Rennis  auspica una  stagione di  tranquillità del  sindacato. Afferma  che non bisogna  guardare  al 
passato ma costruire per il futuro. 

Il Segretario prende atto con soddisfazione della comune volontà di superare ogni incomprensione 
e di concentrarsi unitariamente sui problemi che si dovranno affrontare  nelle prossime settimane 
fiducioso che la ritrovata unità porterà sicuramente solo vantaggi ai Pediatri calabresi.   

Si passa al 4° punto dell’OdG e il Segretario propone di congelare la situazione attuale in attesa di 
una  ridiscussione  complessiva  sulle  reti da  fare  in occasione del Congresso Regionale. Pertanto 
all’unanimità si rinvia  la nomina del referente per  la gastroenterologia e si  lasciano  invariati tutti 
gli altri incarichi.  

Sui distacchi  sindacali, posti al 5° punto dell’OdG,  si  invita  la  sezione di Cosenza a  fornire al più 
presto  la  propria  ripartizione  delle  ore  spettanti  in  modo  da  inviarli  subito  alla  Segreteria 
Nazionale. 

Il Segretario  relaziona  sul 6° punto dell’OdG  informando  i Componenti del Direttivo  sui  contatti 
avuti e sullo stato delle trattative con i Funzionari dell’ Assessorato. Gurnari presenta le proposte 
economiche per il nuovo AIR con i relativi costi.  

Barretta dichiara di essere,  in  linea di massima, d’accordo con quanto proposto, ma consiglia di 
stabilire delle priorità nel caso  in cui  la proposta non dovesse essere accettata  in toto. Riguardo 
alla parte  sulla  continuità  assistenziale,  ritiene  sia meglio non presentare un progetto  fisso per 
tutta  la Regione, ma consentire alle ASP una certa  flessibilità di utilizzo dei  fondi spettanti per  il 
progetto.  

Sempre sulla continuità assistenziale, Mazzuca ritiene sia meglio accettabile dalla parte pubblica 
un progetto che abbia un costo inferiore con un minor numero di postazioni di CADPF. 

Gurnari risponde che questa in discussione è una proposta di massima per sondare se c’è un reale 
interesse della parte pubblica per questo servizio. In caso affermativo, dovrà essere completata ed 
adattata  in base alla risposta che avremo. Strategicamente, comunque, ritiene che sia più giusto 
presentare una proposta che presupponga una diffusione del  servizio  in modo capillare  in  tutta 
l’ASP.  In  caso  contrario,si  potrà  passare  ad  un  progetto  sperimentale  che  preveda  alcune 
postazioni di CADPF per ogni ASP. 

Riguardo  al  pacchetto  informativo,  precedentemente  illustrato  dal  Segretario,  che  prevede  i 
rimborsi per ricetta elettronica e flusso informativo, si stabilisce che non si partirà con l’invio delle 
ricette,  nella  data  prevista  del  1°  settembre,  se  non  ci  sarà  un  finanziamento  specifico  per  il 
rimborso  dei  costi.  Anche  i  medici  sperimentatori  sospenderanno  l’invio  delle  ricette.  Si  dà 
mandato alla Segreteria di sottoscrivere un accordo con almeno un rimborso minimo di non meno 
di  50  euro  a  pediatra.  I  fondi  riservati  a  questa  voce  non  devono  essere  reperiti  tra  quelli  già 
previsti per il rinnovo dell’AIR. 

Zappia presenta, al 7° punto dell’OdG,  il programma definitivo del prossimo Congresso regionale. 
Si decide che i moderatori delle varie sessioni saranno  individuati tra i Componenti del Direttivo.  

All’8°  punto  dell’OdG  il  Segretario  richiama  l’attenzione  del  Direttivo  sul  fatto  che  nell’ultimo 
Congresso Regionale non si è provveduto, dopo l’approvazione del nuovo Statuto, alla nomina dei 
nuovi Revisori dei Conti.  In attesa di procedere nel prossimo Congresso a questo adempimento 
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propone  di  rinnovare  temporaneamente  i  precedenti  Revisori  affinchè  possano  controllare  e 
vidimare il bilancio che sarà presentato nel XIV° Congresso Regionale. La proposta viene approvata 
all’unanimità. 

Alle varie ed eventuali previste al 9° punto dell’OdG  si discute dell’attuale dibattito  interno alla 
FIMP nazionale. Nella Segreteria Nazionale si sta’ infatti  discutendo sui rapporti con i consulenti e 
sulla  proposta  di  stabilizzazione  del  loro  contratto  di  lavoro,  argomento  che  in  passato  ha 
procurato  vari  problemi  al  nostro  sindacato.  Su  questo  argomento  non  vi  è  accordo  unanime 
all’interno della Dirigenza Nazionale, soprattutto relativamente a qualche contratto (dott. Sandro 
Santini)  ritenuto  particolarmente  gravoso  del  punto  di  vista  economico. Vi  è,  poi,  la  situazione 
relativa alla nuova assicurazione RC professionale stipulata con  la UGF‐Unipol. Su questo punto, 
quello  che  desta  perplessità  è  la  necessità  di  legarsi  ad  una  agenzia  specifica  (quella  di  Terni) 
anziché  fare  un  accordo  generale  con  il  coinvolgimento  di  tutta  la  rete  Unipol.  Il  Direttivo 
conferma il sostegno all’azione del vicepresidente Gurnari, invitandolo a portare avanti le idee e le 
motivazioni  che,  a  suo  tempo,  hanno  convinto  la  nostra  regione  a  supportare  all’unanimità 
l’elezione  di  una  nuova  Dirigenza  Nazionale  capace  di  rompere  col  passato  e  di  portare  una 
gestione più trasparente e democratica del sindacato. 

In mancanza di novità soprattutto  inerenti  l’AIR  il Direttivo decide di autoconvocarsi nei giorni e 
nella sede del XIV° Congresso Regionale. 

I lavori si concludono alle ore 20. 
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Maria Grazia Sapia 

Lorenzo Stelitano 


